



### Referencia

González Antón, Rafael (1987). *La alfarería popular en Canarias*. Publicaciones Científicas del Excmo. Cabildo Insular de Tenerife. Museo Etnográfico, 3. Con la colaboración de Manuel J. Lorenzo Perera. Santa Cruz de Tenerife. Aula de Cultura de Tenerife. Museo Etnográfico. Excmo. Cabildo Insular de Tenerife.

### Descripción

“Se estudia minuciosamente la producción de los centros de las islas, a través de las piezas y de una rigurosa encuesta con las alfareras. Queda, como gran incógnita, la posible relación entre las distintas islas, la cual se presenta como problemática con anterioridad a la llegada de los españoles. Sin embargo, como el autor hace notar, en muchos casos, formas y técnicas se parecen (...). El libro resulta muy sugerente y rico en el descubrimiento de relaciones con las cerámicas norteafricanas.”  
(Tomado de la Introducción)

MUSEO  
DE ANTROPOLOGIA  
DE TENERIFE

ORGANISMO  
AUTÓNOMO DE  
MUSEOS Y CENTROS

